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Abstract (en)
The method involves rolling a paper sheet in logs. The logs are cut into individual rolls. The sheets of the individual rolls are embossed according
to the respective embossing patterns (M 1-M 4) engraved on four zones (Z 1-Z 4) of an embossing cylinder. The zones are separated in an axial
direction by an intermediate zone (Z t) having a micro-embossing pattern (D). An independent claim is also included for an embossing cylinder
engraved with embossing pattern for implementing a method of manufacturing a tissue papers roll.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un procédé de fabrication et de conditionnement de rouleaux de papier tissue dans lequel on gaufre au moins une
feuille de papier dans une unité de gaufrage comprenant un cylindre gravé selon un motif de gaufrage, on enroule la feuille en logs (2), on tronçonne
les logs en rouleaux individuels (22), on achemine les rouleaux jusqu'à une unité d'emballage. Il est caractérisé par le fait que ledit cylindre de
gaufrage comprend des premières zones (Z1) avec un premier motif de gaufrage et des deuxièmes zones (Z2) avec un deuxième motif de gaufrage
différent du premier, de manière que l'on obtienne des rouleaux dont la feuille est gaufrée selon le premier motif et des rouleaux dont la feuille est
gravée selon le deuxième motif. Par ce procédé, on réalise de façon simple des paquets avec des rouleaux de décors différents. <IMAGE>
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